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Летний ретрит «Манмин» проходил с 
3-го по 5 августа 2015 года в зоне отдыха 
«Муджу», в горах Тогюсан провинции 
Чонбук. Его главной темой стала «Любовь». 
Участники ретрита представляли 27 стран. 
Каждый год, демонстрируя великие и 

удивительные знамения, чудеса и мощные 
деяния, Бог помогает участникам летнего 
ретрита «Манмин» почувствовать Его 
любовь. В 2015 году, как и в прежние годы, 
было множество доказательств Его любви, 
которая покрыла всех участников ретрита. 
В первый день ретрита, в подтверждение 

Божьей любви, вокруг солнца появилась 
круглая радуга. Президент Молитвенного 
центра «Манмин» Бокним Ли возглавила 
молитву о тех, кто приехал принять участие 
в ретрите. В тот же вечер старший пастор 
д-р Джей Рок Ли провел семинар и служение 
Божественного исцеления. 
Д-р Ли рассказал о ретритах прошлых лет. 

В 2013 году каждый участник ретрита смог 
утвердиться в доверии к пастырю, если его 
сердце было хоть немного открыто для этого. 
Во время ретрита 2014 года все собравшиеся 
смогли  почувствовать  любовь  Бога , 

Который всегда дает нам только лучшее, 
и Он указывает нам верный путь, который 
может появиться вопреки нашим мыслям и 
ожиданиям. В течение всего ретрита 2015 
года многие смогут быстрее войти в полноту 
духа, видя любовь, благость, веру пастыря 
и его отношения с Богом, построенные на 
доверии. 
Бог показал им знамения, позволив 

насладиться прохладным дуновением ветра 
и оптимально комфортной температурой. 
Жителей  вс ей  с т р аны  синоптики 
предупредили о наступлении жары. А между 
тем прохладное дуновение ветра помогало 
контролировать температуру и влажность. 
Благодаря этому погода в зоне проведения 
ретрита оставалась приятной. Все произошло 
так же, как и в случае с Израильтянами, 
которые находились под защитой в Гесеме, 
в то время как египтяне страдали от Десяти 
казней. 
Кроме того, Бог выразил глубокую 

любовь к Своим детям, явив им Свою 
мощную целительную силу. Многие люди 
были исцелены от рака, кожных болезней, 
смещения дисков, переломов костей; у 

других прошли разного рода боли. Среди 
собравшихся были и те, у кого улучшилось 
зрение и общее самочувствие. Некоторые из 
тех, кто передвигался на инвалидной коляске 
или опирался на костыли, отбросили их и 
стали ходить собственными ногами. Они 
поднялись на подиум, чтобы прославить 
Бога своим свидетельством. 
В числе тех, кто избавился от неизлечимых 

болезней, был и мальчик, исцелившийся 
от аутизма. Более того, 22 человека из 29 
участников ретрита, страдавших глухотой, 
стали слышать. 
В то время как они свидетельствовали о 

деяниях Бога Целителя, д-р Ли продолжал 
горячо  молиться ,  чтобы  как  можно 
больше людей могли получить ответ от 
Бога и исцелиться от болезней. Врачи 
и медицинские работники из WCDN 
(«Всемирной сети врачей-христиан»), 
принимавшие свидетельства, сказали, что их 
было настолько много, что они не успевали 
их фиксировать. 
Второй день был посвящен спортивным 

соревнованиям  между  приходскими 
командами. Во время этого события, не 

переставая, дул прохладный ветерок, и 
никаких происшествий в тот день не было. 
Любовь объединила всех участников 
соревнований. В них приняли участие и 
те, кто после молитвы д-ра Ли получили 
исцеление и прославили за это Бога. 
На  третий  день  д-р  Ли  возглавил 

служение ,  участники  которого  под 
расцвеченным салютом небом славили и 
поклонялись Богу. Старший пастор, вместе 
с другими участниками ретрита, с любовью 
к Богу вознес Ему славу. Д-р Ли сказал: 
«Моя жизнь привела меня на путь нищеты, 
болезней и страданий. Так было до того, как 
я принял Господа. После этого я не предавал 
значения проблемам, так как возлагал все 
свои надежды на Небеса, где я смогу жить 
с Господом вечно. Я преодолевал все с 
радостью и благодарностью, а потом Бог 
даровал мне большую силу и сказал мне 
привести на Небеса множество людей». 
Члены церкви увидели деяния Бога, 

Который управляет погодой, и то, как Он 
исцеляет многие болезни. Спасибо за любовь 
Господа, самое большое желание Которого – 
дать им только счастье, веру и надежду. 

Предупреждения о сильной жаре во всей Корее 
не оправдались: летний ретрит «Манмин» 
2015 года проходил при прохладной погоде  
На эту международную встречу приехали верующие из 27-ми стран
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(Фотоснимки). Летний ретрит «Манмин» был как никогда особенным. В каждом событии ретрита присутствовали свидетельства Божьей любви. Его участники видели знамения, 
чудеса и мощные деяния Божьи. Они чувствовали ни с чем не сравнимую Божью любовь и радость. [Салют и служение поклонения на третий день (главное фото); круговая радуга 
вокруг солнца в первый день прибытия участников ретрита (фото 1); д-р Джей Рок Ли проводит семинар и служение исцеления (фото 2, 3, 5); спортивная программа второго дня 
ретрита (фото 4, 6, 7); выступление группы прославления под всполохи салюта на третий день (фото 8)]



После завоевания Ханаана вместе с Иисусом 
Навином каждое колено Израилево получило 
в  удел  землю .  И  наступило  время ,  когда 
они должны были сами изгнать Хананеев и 
окончательно завладеть данной им землей. 
Они должны были сделать это, опираясь на 

собственную веру. Давайте же рассмотрим 
подробнее, как каждое колено вступало в свои 
права владения. 

1. Иисус Навин и Израильтяне клянутся 
служить только Богу

Каждое колено, получившее землю в удел, 
стало завоевывать ее, надеясь на свою веру и 
собственные силы. 
Годы шли, и Иисус Навин понимал, что он 

состарился и ему осталось не так много времени. 
Он почувствовал, что должен еще раз напомнить 
Израильтянам о Божьем обетовании, чтобы 
утвердить их в вере. 
В то время в Израильтянах не было крепкой 

веры. Когда они были с Иисусом Навином, 
они слушались его с верой. Но, когда им было 
сказано, что теперь они должны сражаться, 
полагаясь на собственную веру, у них появились 
негативизм и страх. В 24-й главе Книги Иисуса 
Навина мы читаем, как он обращается к ним 
с тем же пылом, с каким когда-то это делал 
Моисей. 
Иисус  Навин  призвал  всех  Израильтян , 

их  старейшин  и  начальников ,  их  судей  и 
надзирателей и дал им свой последний наказ. 
Он сказал им исполнять Божьи заповеди, быть 
ближе к Богу и любить Его неизменно. 
До этого времени Бог был с Иисусом Навином 

и давал Израильтянам возможность одерживать 
большие победы. Бог обещал, что если народ 
Израиля будет любить и соблюдать Его заповеди, 
то он отдаст ему всю землю Ханаанскую. Иисус 
Навин так же сказал им, что если они, забыв 
о Божьем обещании, сблизятся с язычниками 
и будут служить идолам, то Бог оставит их. 
Поэтому им следует помнить об этом, любить 
Бога и быть ближе к Богу. 
Иисус собрал людей, чтобы побудить их 

принять решение. Во-первых, Иисус напомнил 
им  о  верности  Бога ,  Который  исполнил 
обещания, данные Им Аврааму, и о могуществе 
Бога, победившего Египетских воинов и семь 
племен Хананеев. В Книге Иисуса Навина, 
24:15, мы читаем его слова: «Если же не угодно 
вам служить ГОСПОДУ, то изберите себе ныне, 
кому служить, богам ли, которым служили отцы 
ваши, бывшие за рекою, или богам Аморреев, 
в земле которых живете; а я и дом мой будем 
служить ГОСПОДУ». Иисус Навин призвал 
их решительно избавиться от всех идолов и 
добросовестно исполнять Божьи заповеди. 
Видя убежденность Иисуса Навина, сыны 

Израилевы также стали клятвенно исповедовать 
свою веру в Бога: «…и мы будем служить 
ГОСПОДУ, ибо Он – Бог наш» (Кн. Иисуса 
Навина, 24:18). Напомнив им о завете, Иисус 
Навин вновь стал учить их Божьим заповедям. 
После это его жизнь, полная пылкой страсти и 
веры, завершилась в возрасте 110 лет. 

2. Израильтяне страдали из-за своего 
непослушания 

После смерти Иисуса Навина, получив его 
последний наказ, Израильтяне продолжали 
сражаться за полное завоевание Ханаанской 
земли. Однако, вскоре после смерти Иисуса, они 
стали проявлять маловерие. 
Колено Иосифа не смогло изгнать жителей 

Ханаана. В Книге Судей, 1:19, также говорится 
о колене Иудином: «Господь был с Иудою, и 
он овладел горою; но жителей долины не мог 
прогнать, потому что у них были железные 
колесницы». Не смогли этого сделать и колена 
Завулона, Асира, Неффалима и Дана.
Некоторым из них не удалось этого сделать, 

потому  что  жители  Ханаана  были  очень 
сильными. В других же не было жажды победы, 
и они лишь искали себе оправдания. Они просто 
позволили жителям этих земель остаться там, где 
они жили, вместо того чтобы изгнать их. Но это 
было проявлением непослушания воле Божьей. 
И  это  непослушание  позднее  болезненно 
отразилось на Израильтянах. 
Бог не хотел, чтобы Израильтяне жили вместе 

с язычниками. Живя вместе с язычниками, они 
легко поддались бы соблазну идолопоклонства 
и отдалились бы от Бога. После того как умерли 
те, кто вместе с Иисусом Навином покоряли 
Ханаан, люди, позабыв верного Бога, стали 
дружить с язычниками. Они вступали с ними в 
брак, принимали их идолов и поклонялись им. 
Тогда Бог отвратил Свое лицо от Израильтян, 

которые  грешили .  И  история  Израильтян 
превратилась в непрерывные испытания и 
скорби. Самая большая трагедия случилась с 
проявившим непослушание коленом Дана. Они 
не изгнали Аморреев из отданной им Богом 
земли, и в конце концов сами были изгнаны из 
этой земли (Кн. Судей, 1:34-35).
Колено  Дана ,  не  сумев  удержать  землю , 

которую  им  дал  Бог,  стало  искать  такую 
землю, которую им было бы легче захватить. 
Поселившись там, они принесли идолов и 
стали поклоняться им. Сотни лет спустя, царь 
Иеровоам сделал золотых тельцов и установил 
их на территории своего Северного Израильского 
государства, там, где поселилось колено Дана; и 

это место стало центром идолопоклонства. 
И, как результат, колено Дана было не только 

уничтожено  язычниками ,  но  и  исключено 
из списка колен Израилевых, которые были 
утверждены Богом (Откровение, гл. 7-я). Их 
слабая вера помешала им не только завоевать 
землю, которую им дал Бог, но и привела их к 
идолопоклонству, после чего они перестали быть 
избранниками Божьими. 

3. Бог благословляет детей, которые 
послушны Ему с неизменным сердцем

Мы рассмотрели процесс завоевания земли 
Ханаанской. Бог, Который был с Моисеем 
и Иисусом Навином, верно исполнил Свое 
обещание ,  которое  Он  дал  Аврааму.  Он 
дал Израильтянам землю Ханаанскую. И в 
последующем Он также неизменно исполнял то, 
что Им было обещано. 
Когда царь и народ любили Бога, имели 

почтительный страх перед Ним и исполняли Его 
заповеди, как это было, например, во времена 
царя Давида и царя Иосафата, Он возвышал их 
над всеми народами мира. Однако, когда они 
оставляли Бога, поклонялись идолам, совершали 
злодеяния, Бог отвращал от них Свое лицо, и 
им приходилось преодолевать такие серьезные 
трудности, как войны и голод. 
Все это в полной мере относится и к детям 

Божьим, живущим сегодня в этом мире. В 1-й 
книге Царств, 2:30, во второй половине стиха, 
мы читаем: «Но теперь говорит Господь: да не 
будет так, ибо Я прославлю прославляющих 
Меня, а бесславящие Меня будут посрамлены». 
Как и сказано, когда люди любят Бога, они 
любимы Им. Когда же они отказываются от 
Бога, то Ему ничего другого не остается, как 
отвергнуть их от Себя. 
Бог желает обрести истинных детей, которые 

любят Его неизменно и которые могут быть 
абсолютно  послушны  Ему  вопреки  всем 
искушениям. Вот почему Он активно взращивает 
людей. Он ищет именно таких детей и хочет 
дать им большие благословения и на земле, и на 
Небесах. 

Дорогие братья и сестры во Христе, вначале 
Израильтяне рассчитывали на веру Иисуса 
Навина, а потом они завоевывали земли своей 
верой .  Я  молю  вас  иметь  такую  же  веру, 
молиться ,  вооружать  себя  Словом  и  быть 
верными во всем. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы получили такие же 
великие благословения, какие были в земле, где 
течет молоко и мед. 
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«Итак, бойтесь ГОСПОДА и служите Ему в чистоте и искренности… 
а я и дом мой будем служить ГОСПОДУ» (Книга Иисуса Навина, 24:14-15).

«А я и дом мой будем 
служить ГОСПОДУ»

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Каковы плоды 

Света?

Бог  есть  Свет ,  и  каждый ,  кто  пребывает  в  Слове 
Божьем, может принести плоды Света, то есть духовные 
плоды. В Послании к Ефесянам, 5:9, говорится: «Потому 
что плод Духа состоит во всякой благости, праведности 
и истине». Сочетание благости, праведности и истины 
позволяет нам принести плод Света. Благодаря чему все 
люди признают в нас истинных детей Божьих, которые 
могут пролить прекрасный свет на этот мир, погрязший во 
тьме. 

Не лгать и не 
перестраиваться в 

угоду ситуации – значит 
принести плод истины 

Если вы совершаете благие дела и исповедуете 
веру, чтобы это заметили окружающие, то это 
не значит, что вы принесли плод Света. Бог 
смотрит не на то, как мы выглядим, Он видит 
наше внутреннее сердце. Поэтому благоуханием 
для Бога могут стать только дела истины и 
исповедание веры. 
Когда придет испытание, оно станет проверкой 

вашей веры. Некоторые горячо молятся и 
исполняют  свои  обязанности ,  когда  они 
наполнены Святым Духом. Но, столкнувшись 
с испытаниями, они могут потерять полноту 
Духа, перестать молиться и исполнять свои 
обязанности. Некоторые другие могут даже 
оставить Бога, если не увидят ожидаемых плодов, 
и их жизнь в вере не принесет им никакой 

пользы. 
Бог  действительно  желае т ,  чтобы  мы 

исповедовали истинную веру, совершали благие 
дела и принесли плод истины. Если вы познали 
Божью любовь, то ваша любовь к Нему не только 
никогда и ни при каких обстоятельствах не 
изменится, но и станет еще более горячей (Посл. 
к Римлянам, 8:38-39). Это и означает принести 
плод истины. 
Божьи дети в надежде на вечные Небеса 

должны принести плод благости, праведности и 
истины и жаждать Второго Пришествия Господа. 
Когда Господь, наш Жених, придет, пусть 

мы будем теми, кто сможет смело сказать: мы 
излучали Свет Господа в этом мире и привели 
многие души к Господу! 

Плод благости, 
рассматриваемый 
Богом как красивое, 
хорошее сердце

Если мы принесли плод благости, то мы не 
будем искать собственной выгоды, совершать 
злодеяния, в какой бы ситуации мы ни оказались. 
Мы всегда будем думать об интересах других, 
жертвуя собственными. Поставив себя на место 
другого человека, мы не будем вести себя с 
ним неблаговидно и сумеем выполнить свое 
предназначение. 
Кроме того, мы не будем завидовать другим 

людям и желать, чтобы нас превозносили. Мы 
будем всему радоваться в истине и делать то, что 
в очах Божьих – благость. Когда плод благости в 
нашей жизни становится зримым, это доказывает, 
что мы – дети Света, то есть истинные дети Божьи.  
И здесь следует помнить, что то, что считается 
благим по мирским понятиям, отличается от того, 
что является благостью в очах Божьих. Мирские 
люди сочтут хорошим такого человека, который 

умеет подавлять в себе гнев и недовольство и 
не проявляет этих чувств в неблагоприятной 
ситуации. Однако Богу это говорит лишь о том, что 
в нашем сердце есть зло, хотя оно и не проявляется 
наружу. 
Человек, принесший плод благости, не только не 

испытывает неприязни к тем, кто делает ему зло, 
но и жалеет и любит его. Он смягчает их сердца 
своей готовностью служить им и жертвовать собой 
ради них. А если он сможет отдать свою жизнь за 
того, кто сделал ему зло, по примеру Иисуса, то 
он достигнет такого уровня благости, которая по-
настоящему порадует Бога. 
Только тогда, когда мы достигнем уровня 

благости, которую признает Бог, за этим последуют 
деяния Бога, Кто есть Свет. Тогда Бог, признает 
нас и даже изменит людей, делающих нам зло, и 
приведет их на путь спасения. 

Плод праведности 
– это вера и послушание 

Слову Божьему

В Послании к Римлянам, 10:10, сказано: 
«Потому что сердцем веруют к праведности…», 
то есть, когда мы верим в  Божье слово и 
покоряемся ему, мы можем принести плод 
праведности. 
Однако вера не дается нам только потому, что 

нам этого хочется. Бог дает нам веру Свыше по 
мере того, как мы очищаем свое сердце от грехов 
и зла и становимся освященными. Только такая 
вера сделает нас послушными Божьей воле и 
поможет достичь невозможного. 
Даниил знал, что если он продолжит молиться, 

то его бросят в ров со львами. И тем не менее, 
он поступал согласно воле Божьей (Кн. пророка 
Даниила, гл. 6-я). Три друга Даниила тоже 
знали, что будут брошены в печь, раскаленную 

огнем, за то, что они не поклонились идолу. Но 
они все равно не стали поклоняться ему (Кн. 
пророка Даниила, гл. 3-я). Они верили в то, что 
Бог спасет их от смерти, а если и нет, они все 
равно будут верить в Него. Он даст им лучшие 
обители и вознаградит их на Небесах. Такая вера 
помогла им своими делами доказать послушание 
воле Божьей, даже будучи в опасной для жизни 
ситуации. 
Их вера проявилась в виде плода праведности. 

И тогда Бог не только спас их от смерти, но и 
сделал так, что их цари стали почитать и славить 
Его. Когда мы в своей повседневной жизни, имея 
веру, поступаем праведно, то результатом этого 
станет плод Света, и Бог будет прославлен перед 
людьми. 
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У моей жены были проблемы с маткой. Забеременев, она не могла 
выносить и родить ребенка. У нее было два выкидыша, и мы были очень 
опечалены этим. Но нам все равно очень хотелось иметь детей. В декабре 
2012 года у моей жены появились странные симптомы, и, обратившись в 
госпиталь, она узнала, что беременна. Ей сообщили радостную новость о 
том, что у нее – двойня. Однако доктор сказал, что она и малыши находятся 
в угрожающей для жизни ситуации, и ей придется сделать аборт. 
Я предпочел спасти жизнь жены. Однако моя жена сказала, что не 

собирается прерывать беременность, потому что она видела во сне, как три 
дня подряд за ее детей молился старший пастор д-р Джей Рок Ли. Тогда я 
тоже с верой поддержал решение жены и сказал об этом пастору Грейс Ли. 
Пастор Ли посеяла в нас веру, сказав: «Предайте все в руки Бога, 

Который все знает и направит вас на правильный путь». Она также сказала 
мне послать молитвенную просьбу в Центральную церковь «Манмин» и 
получить молитву старшего пастора, предолевающую время и расстояние. 

В это время моя жена была на четвертом месяце беременности, однако 
она еще не чувствовала шевеления. В 2013 году, во время воскресного 
служения, старший пастор помолился за нас с алтаря. Пастор Грейс Ли 
возложила на брюшную полость жены платок, над которым ранее помолился 
старший пастор, и мы вместе с женой получили молитву (Деяния, 19:11-12). 
Удивительно, но оба малыша стали шевелиться, и это было заметно даже 
мне. Аллилуйя! 
Моя жена страдала от токсикоза, но с Божьей помощью она преодолела 

это с благодарностью. Мы принимали молитву старшего пастора каждое 
служение, а также на каждом молитвенном служении Даниила. В июле 2013 
года наступил девятый месяц беременности моей жены. 
Ее врач предупредил: «У нее может быть кровотечение во время 

родов, и ей придется влить много крови. И ваши двойняшки весят по 
одному килограмму каждый, что гораздо меньше нормального веса 
новорожденных». Он сказал, что я должен пожертвовать либо детьми, либо 
женой. Он также сказал, что нам придется обратиться в другой госпиталь, 
если мы все еще хотим, чтобы жена рожала. Несмотря ни на что, мы 
продолжали верить, принимать молитву старшего пастора и пить сладкую 
воду Муана (Исход, 15:25).
Неделю спустя мы обратились в другой госпиталь, чтобы определить вес 

детей. Они весили по 2 кг каждый. И нам сказали, что жене не понадобится 
переливание крови. Аллилуйя! 

6 августа 2013 года моя жена родила двух хорошеньких девочек. Мои дети 
и жена – здоровы. Это не могло произойти благодаря усилиям людей. Это 
чудо для нас совершил Всемогущий Бог. Я воздаю благодарность Господу, 
Который послал мне двух очаровательных ангелов. Мы также благодарны 
старшему пастору за молитвы о нас с силой Божьей! 

Брат Сану Лама (48 лет), Миссионерский центр «Манмин», Непал

Перед крусейдами, за 15 дней или даже за месяц, я приезжала в те страны, 
где они проводились. С самого раннего утра и до вечера я раздавала людям 
материалы о крусейде возле метро, на улицах, у жилых домов. Когда я 
возвращалась туда, где я жила, и молилась в конце дня, я чувствовала себя 
счастливой. А когда я видела силу Божью, явленную через старшего пастора, я 
восторгалась и радовалась, и это побуждало меня работать еще более усердно. 

25 декабря 2010 года я увидела, как Бог, Господь и пастырь любят 
«Манмин». И я поняла, что Бог действительно желает обрести истинных 
детей, у которых благое и прекрасное сердце. После этого я приняла новое 
решение: я стала суммировать то, что узнавала из проповедей старшего 
пастора, в частности из таких, как «Девять плодов Святого Духа», «Заповеди 
Блаженства» и «Глава о любви». Я каждый день молилась о том, чтобы 
обрести такое сердце, которое действительно угодно Богу.
В 2015 году я постаралась стать послушной воле Божьей и всегда 

радоваться, за все благодарить и неустанно молиться. В июне 2015 года я 
обрела сердце духа. Это – настоящее благословение. Аллилуйя! 
Я работаю в качестве лидера женской миссии и лидера волонтерской 

группы, отвечающей за безопасность женщин. А у себя на работе, в «Urim 
Asset Plus», я была назначена руководителем группы. Мой муж помогал 
мне выполнять волонтерскую работу, когда я его просила об этом, и он 
тоже получил благословения в своем бизнесе. Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу, Который благословил меня духовными и материальными 
благословениями. 

Я росла, сталкиваясь в детстве со многими трудностями. У меня было много 
друзей, но в глубине моего сердца была жажда, которая ничем не утолялась. 
Я ходила в разные большие церкви, но все равно испытывала жажду. И хотя я 
посещала церковь, у меня не было уверенности в том, что я спасена и иду на 
Небеса. Поэтому во мне не было ни мира, ни радости.
В мае 1998 года моя сестра, старшая диаконисса Хи Су Ким пригласила 

меня в Центральную церковь «Манмин», где старший пастор д-р Джей Рок Ли 
проводил особое служение исцеления. С того времени моя жизнь в вере начала 
меняться. Слушая в церкви проповеди, я поняла, в чем основные причины 
всех проблем, с которыми я сталкивалась. Я слушала проповеди старшего 
пастора и читала его книги. Получив большую благодать, во время церковных 
событий я усердно выполняла работу волонтера, помогая людям, которым 
было трудно передвигаться. 
Однажды старейшина Кан Джун Ли порекомендовал мне взять на себя 

обязанность следить за безопасностью прихожан во время церковных 
богослужений и других мероприятий. По воскресным дням я стала исполнять 
работу волонтера во время утреннего и вечернего служений, а также во время 
служения миссии «Свет и Соль» и других встреч. 
В 2000 году мне горячо, с верой, хотелось помочь старшему пастору, 

который проводил зарубежные крусейды. Пришло время, и мне было поручено 
распространять информацию о крусейде среди местных жителей. 
В те дни я работала в агентстве по организации торжеств. Для того чтобы 

заняться рекламой крусейда, мне нужно было более 15-ти свободных дней. 
Бог расположил сердце моего руководителя, и он позволил мне взять отпуск, 
причем это был даже оплачиваемый отпуск! 

«Работа 
волонтера – это 
благословение и 
доказательство 
моей любви!»

Старшая диаконисса Хик Юнг 
Ким (46 лет), 17-й приход, 
Южная Корея
Она была волонтером во время 
летнего ретрита «Манмин» 

«Моя жена родила 
здоровых двойняшек»

Письмо 
из-за 
рубежа

***


